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 	Это  самая  популярная жалоба  современных детей. Одни родители  расстраиваются, что не могут организовать интересный досуг для ребенка, другие раздражаются, считая, что дети сами должны находить себе занятие. Откуда берется детская скука? Следует ли придумывать для малыша новые игры или предпочтительнее научить его развлекать себя самостоятельно? 
Откуда же берется скука у ребенка?
Прежде чем понять, как реагировать на жалобы малыша, который утверждает, что его ничего не интересует и ему нечем заняться, необходимо разобраться, что стоит за подобным поведением.
 Главными «виновниками» детской скуки сегодня являются компьютеры и телевизоры. Ребенок, почти с младенчества проводящий много времени за голубым экраном, плохо задействует фантазию, не умеет договариваться с ровесниками о правилах игры.
 Современные дети получают слишком много впечатлений в течение дня. Психике ребенка требуется некоторое время для переработки полученной информации. Неудивительно, что в этот момент он пассивен и ему нечем заняться.
 Детская, которая завалена куклами и машинками, не гарантирует того, что вашему чаду не придется скучать. Малыш может просто не уметь играть с этими игрушками, или они ему не подходят по возрастным или психологическим параметрам.
 Зачастую сообщение о скуке становится явным сигналом того, что ребенку требуется мамино внимание. 
Он чувствует себя одиноким, заброшенным и несчастным. Даже самые дорогие гаджеты и игрушки не смогут заменить живого общения и родительских объятий. 
Доказано, что ребенок, постоянно пользующийся планшетом и ноутбуком, намного чаще испытывает скуку в отличие от сверстников, которые любят подвижные и настольные игры, умеют играть в компании. Любовь к компьютеру может перерасти в настоящую зависимость. 
   Не стоит думать: "Все дети любят цирк (зоопарк, зоологический музей)" Там им не все понятно и интересно. В гостях нередко  ребенка  поджидает разочарование — взрослые увлекаются разговорами и ребенок не получает ожидаемого внимания. 


Как помочь скучающему ребенку?
· отложить ненадолго свои дела и уделить внимание заскучавшему чаду.   Пять-десять минут пообщаетесь, обнимите его, малыш успокоится и найдет себе занятие по душе. 
· расскажите ребенку, что иногда можно просто отдохнуть, насладиться свободным временем и никуда не торопиться. В этом случае он сможет накопить силы для будущих свершений. 
 Помните! Нет необходимости сразу же бросаться на помощь к скучающим детям. Важно, чтобы они самостоятельно научились планировать неурочное время, принимали решения. Ребенок   должен понять, что в жизни бывает свободное, «скучное» время и что,  этот период должны потратить на исследование внешнего и своего внутреннего мира. Только в этом случае  он учится фантазировать, создавать что-то новое. 
· предложите самому найти себе занятие  (если ребенку5-6 лет). 
· можно  вместе с ребенком написать  на листе бумаги перечень мероприятий, которые помогут «убить» скуку: раскрашивание картинок, пускание мыльные пузырей, гонки на велосипеде, рисование на тротуаре мелом и т.д. 
Удачи Вам!!!

